



4ème sortie au bureau de presse

publié le 24/03/2022

Descriptif :

4ème sortie des élèves au bureau de presse pour acheter des magazines pour la salle d'étude.

4ème visite au bureau de presse de Mirambeau en pleine semaine de la presse et des médias à l'école.

Les élèves de 3e avaient du travail, seules 2 élèves ont souhaité participer à cette sortie presse. Elles ont donc renouvelé la sélection des magazines pour la salle d'étude.

Elles ont commencé par privilégier la détente en pensant aux copines : pour la première fois des magazines "people" ont été choisis. Les élèves de 3e auraient-ils besoin de légèreté face au stress du concours d'éloquence et du brevet approchant ?

Au regard de l'état des magazines de jeu en salle d'étude, il devenait urgent de les renouveler. C'est chose faite !

Des magazines plus sérieux et d'actualité (notamment sur l'Ukraine) ont rejoint la sélection.

Pour mémoire, voici la [1ère sélection](#), la [2ème sélection](#) ainsi que la [3ème](#).

Des sujets les plus légers aux plus lourds, cette nouvelle sélection devrait encore satisfaire un maximum de lecteurs !

Par ailleurs, des expositions sur la presse sont en cours dans le hall et au CDI. Plus d'infos ultérieurement !

Bonne lecture !

Portfolio

